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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (RISPOSTA SCRITTA) "MANUTEZIONE PISTE CICLABILI DELLA 
CITTÀ DI TORINO" PRESENTATA IN DATA 4 OTTOBRE 2018 - PRIMA FIRMATARIA 
GRIPPO.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- la mobilità sostenibile e ciclabile, per la Città di Torino, è uno dei capisaldi 

dell'Amministrazione Comunale; 
- nella pista ciclabile, presente tra Corso Re Umberto angolo Corso Stati Uniti, figura un 

tratto completamente invaso da erbacce e piante infestanti, che denota incuria e scarsa 
manutenzione delle tanto decantate piste ciclabili, che dovrebbero essere il fiore 
all'occhiello dell'Amministrazione pentastellata; 

- l'immagine della città ciclabile perde in qualità, sia per i residenti della zona che ne hanno 
segnalato lo stato, sia per i frequentatori delle ciclabili;         

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se: 
1) esiste un piano di manutenzione riguardo alle piste ciclabili e, se sì, ogni quanto è prevista 

una pulizia; 
2) è possibile un intervento dell'Amministrazione Comunale, per una manutenzione 

straordinaria della zona segnalata, sia per motivi di sicurezza che sanitari, vista la 
proliferazione di erbacce visibilmente infestanti e relativa fauna.         

 
F.to Maria Grazia Grippo    


